

Garaikoetxea traslada el debate de la candidatura a la dirección de EA

Asegura que el conflicto por la designación de Irarragorri se resolverá en el partido

DV. SAN SEBASTIAN

El presidente de EA, Carlos Garaikoetxea, trasladó ayer a la dirección del partido cualquier decisión sobre el conflicto suscitado por su propuesta de designar a Jasone Irarragorri candidata a lehendakari para las próximas elecciones.

Garaikoetxea no quiere mediar por ahora en la tormenta que ha desatado en EA su propuesta de nombrar a Jasone Irarragorri, concejala del Ayuntamiento de Bilbao, candidata a la

Lehendakaritza para las próximas elecciones de octubre. El dirigente de EA, que se encontraba ayer en Pamplona para participar en los Sanfermines, se mostró sumamente cauteloso

a la hora de expresar su opinión. «Aunque lamento ciertas expresiones que han salido a la luz, creo que nos encontramos ante un debate en términos democráticos», afirmó.

Garaikoetxea se reservó su propia opinión sobre el debate y trasladó a la dirección del partido cualquier decisión al respecto. «Prefiero defender mis propias opiniones en el seno de los órganos del partido, que son los que en definitiva adoptarán la decisión oportuna».

Jasone Irarragorri, que se identifica con el perfil moderado de EA, minoritario en Vizcaya, fue designada el pasado lunes candidata a la Lehendakaritza por la ejecutiva nacional del partido a propuesta de Garaikoetxea. La iniciativa fue contestada por el presidente de EA de Vizcaya, Sabin Intxaurre, que afirmó que Irarragorri no es la persona «ideal» para la candidatura. La propia Irarragorri descalificó la actitud de Intxaurre.



Carlos Garaikoetxea./DAGHFI



Jaime Mayor y Gregorio Ordóñez./EFE

Mayor cree que la polémica de las ikastolas refleja una profunda crisis

Ordóñez: «Ardanza y Jáuregui son una misma moneda falsa con dos caras distintas»

EFE. SAN SEBASTIAN

El presidente del PP del País Vasco, Jaime Mayor Oreja, dijo ayer en San Sebastián que la polémica surgida entre el PNV y el PSE-EE en el Ejecutivo vasco por la financiación de las ikastolas no es un caso «puntual», sino que responde a «una profunda crisis de gobierno». Mayor Oreja, candidato a presidencia del Gobierno Vasco para las próximas elecciones autonómicas, indicó en el acto de proclamación del portavoz de su partido, Gregorio Ordóñez, como cabeza de lista por Guipúzcoa al Parlamento Vasco, que la citada

crisis de Gobierno refleja «el final de una era socialista, que se ha traducido en los ejecutivos autónomos formados por el PSE-EE y el PNV».

El dirigente popular aseguró que estos dos partidos «son incapaces de ofrecer un balance serio de su gestión en el Gobierno y de «no dar el lamentable espectáculo con que están obsequiando a la sociedad desde la designación de sus candidatos a lehendakari». En su opinión, la crisis en el seno del Gobierno Vasco se reflejó también recientemente en las críticas realizadas por el secretario general del PSE-EE, Ramón Jáuregui, al

actual lehendakari, José María Ardanza. Mayor Oreja afirmó que «cuando Ramón Jáuregui dijo que no había lehendakari no pregunté qué había hecho durante cuatro años el vicelehendakari, en referencia al socialista Fernando Buesa—por un lehendakari que no existía».

Fin de una etapa

Mayor Oreja se refirió a estas declaraciones realizadas el viernes por el presidente del PNV, Xabier Arzalluz, en las que aseguraba que Fernando Buesa «no debería estar en el Gobierno autonómico». A este respecto, el presidente del PP vasco señaló que «cuando Arzalluz ataca a Buesa actuando como si fuera el lehendakari, se pone de manifiesto que —entre PNV y PSE-EE— existen las reglas de juego propias de un Gobierno de coalición, lo que «significa el final de una etapa histórica».

Para Oreja, esa circunstancia «pone de manifiesto que el debate no debe ser de lehendakari, sino de una manera de entender la política vasca protagonizada por PNV y PSE-EE».

Por su parte, el candidato guipuzcoano al Parlamento Vasco, Gregorio Ordóñez, manifestó que «Ardanza y Jáuregui son una misma moneda falsa, sólo que con dos caras distintas». Ordóñez solicitó el voto para su partido en los próximos comicios, ya que «el excelente resultado del PP en el mayor golpe que se puede dar a ETA».

El dirigente popular se mostró convencido de que si su formación «ha sido capaz de dejar de ser la última fuerza en San Sebastián para pasar a ser la primera, también podrá lograrlo en Guipúzcoa». El candidato del PP al Parlamento Vasco por Guipúzcoa recaló que «el desarrollo económico no está cerrado y todas —todas las competencias económicas, pero no para ejercer el controlismo desde el Gobierno vasco».

CENTRO ESPECIALIZADO en TUBOS DE ESCAPE



100% inox.

¡Colocación 30 minutos!

UNICOS

SEGUROS

BARATOS



El único punto de la provincia donde encontrará los auténticos silenciosos de acero inoxidable "DURAMAS"[®]



Cinco años de garantía en silenciosos de acero inoxidable y un año en tubos aluminizados.



Consulte nuestros precios. Vales de descuento para su próxima visita.

¡NOVEDAD!

Cambio y revisión de:

- ✓ Neumáticos.
- ✓ Amortiguadores.
- ✓ Frenos.
- ✓ Engrase.
- ✓ Baterías.



te talleres N. ERRONDOSORO

AVDA. de José Elósegui, 106. Tfno: 39 76 91. HERRERA - San Sebastián.